

神崎町立米沢小学校 学校だより 2024.3.11

ら台だより

Oohiradai Newspaper

No.12



ネモフィラ・マクラータ

いよいよまとめの3月を迎えました

「一月往ぬる二月逃げる三月去る(いちげついぬる にげつにげ る さんげつさる)」の言葉のとおり、あっという間に3月を迎 えました。先日の6年生を送る会、PTA総会、学級懇談会には、 たくさんの皆様にお集まりいただきありがとうございました。

【写真のエピソード】 雑草かと思っていた小さな芽が、 「ネモフィラ・マクラータ」という花 の苗だったことが分かりました。抜か ずに残しておいてよかったと用務員 の I さんと一緒に喜びました。

梅の花が散り、桜がつぼみをふくらませようとしています。校庭のケヤキの下の植え込みには、 スイセンの花が咲いています。校舎の前に、「おもいやりの碑」があります。石碑の周りが少し淋



しかったので、用務員の | さんとこぼれ種であちらこちらに根付 いていた小さなノースポールの苗を集めて植えていると、お孫さ んの迎えにいらした方が、「うちに花の苗があるよ。植える?」と 言ってくださったので、近いうちにいただきに伺う約束をしまし た。すると翌日、「雨模様なので、降る前に」と牛糞肥料と一緒に 早速学校まで届けてくださいました。

私達は、それはもう大喜びで、植え始めました。石碑の周りが少 しずつ花で彩られていきました。ノースポールの株が大きくなれ ば、もっと華やかになると思います。トントン拍子に花壇拡大化計

画は進みました。感謝しかありません。大切に育てます。

学校では、6年生を送る会が終わり、どの学年も学年末に向けて、学習内容のしあげに取り組 んでいます。また、卒業式に向けての練習も始まっています。歌の指導には、今年も本校〇Bの

安増寛美先生、ピアノ伴奏を、昨年まで成 田市の小学校で音楽専科をされていたS 先生にお願いしました。

「気持ちが伝わるように歌うには、表情や 姿勢が大事、口を大きく開けてひとつひと つの言葉を大切に歌うこと」との指導があ りました。安増先生が手本を示しながら、 指導してくださると、なんだか上手に歌え るように思えるので不思議です。実際、子



どもたちの歌声もどんどん上達してきています。あと、少し、練習頑張ります。

6年生は、総合的な学習の時間の「卒業に向けてチャレンジ」で、下級生のために雑巾を縫っ たり、体育館や体育倉庫など普段の掃除ではなかなか手が届かないところの掃除をしたりしてく れています。(ありがとう!)卒業式の練習に臨む姿にも真剣さが増してきました。4人のため の卒業式、自分たちの力でぜひともいいものにしてほしいです。



ミシンで雑巾作り



体育館のギャラリー掃除







きれいになった体育倉庫

体育倉庫の砂ぼこりにもめげずに!!

米沢保育所との交流を再開しました!

4年ぶりに米沢保育所との交流会を再開しました。

第1弾は、3月1日、5・6年生が、隣の米沢保育所主催の年長組(たんぽぽ組)とのひなまつり会におじゃましました。子どもたちは、保育所の子と一緒に紙芝居を読んでもらったり、ゲームに参加したりして、交流を楽しみました。保育所の給食もごちそうになりました。保育所の当番さんが、メッセージボードに書かれている文字を読みながら、今日の献立を紹介し、みんなで復唱。懐かしく思っていた子も多かったと思います。献立は、「ふわふわたまご焼き、大豆ミートボール、ほうれん草のおひたし、ひな祭りかまぼこ、お味噌汁、おにぎり」でした。メッセージの所々に、♡が書かれていて、それを当番さんが「ハートマーク」と読んでいたことにも和みました。給食を作ってくださっている方の温かい

気持ちも伝わってきました。会食はというと・・・さすが高学年、たくさんお替わりして、おなかいっぱいいただきました。保育所の子が全部食べているのを見て、自分も食べなきゃと苦手なものに挑戦している子もいました。

おいしい給食のあとは、ゲーム大会でした。「新聞紙じゃんけん」では、1 枚の新聞紙を広げた上に、二人が乗って始まるのですが、じゃんけんをして 負けたら、新聞紙を折りたたんでいくので、新聞紙が小さくなると・・・自然 に保育所の子をおんぶやだっこすることになりました。だっこする方もされ る方も本当にとってもいい笑顔でした。ここで、子ども同士の距離は急接近、 その後のゲームにも楽しく参加しました。5,6年生が頼もしく感じられた 時間でした。





交流第2弾は、3月6日、3・4年生が年長組(たんぽぽ組)さんと「たからさがし」でした。保育所の先生から渡された「たからのちず」のヒントを手掛かりに、たからの場所を探します。4つのチームに分かれて出発!いち早く保育所内のヒントの場所を見つけられたチームもあれば、何度も保育所と小学校を往復したチームもありましたが子どもたちは保育所の友達と夢中になって、たからさがしをしていました。

途中から雨も降ってきてしまいましたが、みんな最後まで笑顔でがんばり、すべてのチームが制限時間内にたからものを見つけることができました。走って移動する小学生の後ろを、一生懸命について行く年長さんたちの姿はかっこよかったです。来年の1年生は、たくましい子が揃っています。今から楽しみです。

交流会をとおして、年下の子をいたわる姿を見ることができました。思いやりの気持ちを育むことにつながったと思います。1,2年生が参加する交流会も予定しています。年下の子からも学ぶことの多いこの取組をこれからも進めていきます。

校内書き初め大会								
金賞	6年	さん 4年さん	l					
	2年	<u></u> さん						
銀賞	5年	さん 4年さん	6					
	1年	<u>さん</u>						

香取郡市家庭科作品展

研究部長賞 6年 ______ さん 優 良 5年 _____ さん

R 6 年度児童会新役員紹介

会	長	5年	 さん
副名	会長	5年	 さん
書	記	4年	 さん
書	記	4年	さん

児童会旧役員退任の言葉

6年児童会長 さんよりよい米沢小にするために取り組んできました。新役員の人も自分の考えを大切に頑張ってほしいです。





米沢小学校ホームページでも学校の様子を配信しています。QRコードを読み込んで、アクセスしてください!

【3月の主な行事予定】

- 11日(月)音楽指導講師来校(6年)
- 12日(火)スクールカウンセラー勤務
- 14日(木)大掃除 卒業式前日準備
- 15 日(金)卒業証書授与式
- 19日(火)代表委員会(業間)
- 20日(水)春分の日
- 22日(金)給食最終日
- 25日(月)修了式
- 28日(木)離任式
- ******
- 4月8日(月)令和6年度着任式・始業式
 - 10 日(水)入学式
 - 26 日 (金) 学年始め PTA 集会